15 de Agosto de 2024

Un mundo en el que todos tengan un lugar digno donde vivir

Vol 1. Issue 5

RESTAURAR CONTRIBUYE A UNA VIVIENDA ASEQUIBLE

ReStore encarna la misma misión que todas las filiales de Hábitat para la Humanidad: Un mundo donde todos tengan un lugar decente para



vivir. Cada donación se convierte en un beneficio que se utiliza localmente en la construcción de viviendas en nuestra comunidad. Las Habitat ReStores pueden compararse con una tienda de mejoras para el hogar; puedes buscar muebles, artículos para el hogar, electrodomésticos y materiales de construcción.

Muchos de los artículos son usados y deben estar en buen estado. Otros son restos de artículos nuevos de proyectos de construcción o remodelación de otras personas. ¿Busca iluminación o suelo para un

proyecto? Puede que encuentres lo que necesitas visitando primero la ReStore de Newberg.

¿Está comprando muebles nuevos para su casa actual o se está mudando? Si le sobran muebles, obras de arte, armarios o enseres domésticos en buen estado, considere la posibilidad de donarlos a la ReStore de Newberg. Al comprar, donar o trabajar como voluntario en el ReStore local, estás ayudando a construir o rehabilitar proyectos de viviendas asequibles en esta comunidad.

Newberg Restore está abierto de jueves a sábado de 9:00 a 17:00 y se encuentra en 801 N. Meridian. Ven a comprar y conocer a nuestro amable personal y voluntarios.

BIENVENIDO JEROME SPENCER, NUEVO DIRECTOR DE NEWBERG RESTORE

Jerome Spencer ha sido contratado recientemente como nuevo gerente de Newberg Restore. Es oriundo de Oregón, creció en Portland y abandonó el estado sólo un año después de graduarse en el instituto. Sólo necesitó un año en California para darse cuenta de que Oregón siempre sería su hogar. Jerome reside en Newberg desde hace 23 años.

Su primer trabajo en Newberg fue como dependiente de ultramarinos en Safeway antes de aceptar un puesto en la panadería. Trabajó tres años en la panadería de Newberg Safeway y luego fue transferido a McMinnville Safeway como gerente de panadería. Las exigencias de ese puesto le dejaban

poco tiempo para estar con su familia, así que él y un amigo empezaron a aceptar contratos con bancos para limpiar y reparar viviendas embargadas, lo que permitía a los bancos revender las casas para recuperar fondos. Al principio estaban dispuestos a viajar por todo el país hasta que construyeron la reputación de su empresa.

Hubo muchos años en los que Jerome y su empresa reparaban 120 casas o más cada año. El negocio rendía buen dinero, junto con largas horas de trabajo y viajes a través del estado. A medida que el negocio crecía, también lo hacían las exigencias, lo que llevó a Jerome y a su socio a contratar más personal. Jerome dice que aprendió mucho durante este periodo de su vida, pero una vez más sintió el tirón de la familia y de Newberg. Vendió el negocio y decidió buscar en Newberg su próxima profesión.

Jerome respondió a un anuncio de vendedor de coches en Lanphere Ford, en Newberg. Vendía durante el día y por las tardes se dedicaba al papeleo. La venta de coches tenía un potencial salarial ilimitado y se le daba bien por su personalidad extrovertida. Después de siete años de éxito, se marchó para trabajar en Credit Yes Auto, en Portland, porque quería ayudar a la gente a hacer realidad su necesidad de tener un coche aunque tuvieran mal crédito. Esa agencia vendía coches con la misión de ayudar a la gente.



Habitat Office 620 N Morton Street Newberg, Oregon Monday - Friday 9:00 AM -1:00 PM

Habitat Staff

Shannon Selah – Executive Director Libbie Bailey – Administrative Assistant Jeff Council – Construction Supervisor David Reeder – Healthy Homes Repair Manager

ReStore Staff

Jerome Spencer - ReStore Manager Joel Ricks - Assistant ReStore Manager

Officers of the Board of Directors

Norm Daviess - President Paula Kriz - Vice President Chandler Schur - Secretary Storr Nelson - Treasurer

Se dio cuenta de que estaba de nuevo en una encrucijada en su vida. "A estas alturas de mi vida, un trabajo no tiene que ver con el dinero. Ouería hacer algo que tuviera que ver con cómo me sentiría al final del día. Quería marcar la diferencia: ¿qué podía hacer para marcar una verdadera diferencia?". Jerome se alegró de que le llamaran para una entrevista para el puesto de ReStore y, tras la entrevista, pudo imaginarse trabajando para "He aprendido, en poco Hábitat. tiempo, que Hábitat es una comunidad incresble y fuerte. La gente que trabaja y es voluntaria quiere estar allf".

El objetivo de Jerome es hacer del personal de ReStore un equipo colaborador que pueda recibir formación cruzada y estar preparado para asumir más responsabilidades. "En mis primeros meses estoy observando, escuchando y aprendiendo. Antes de añadir nada, tenemos que maximizar lo que ya hacemos. La gente tiene la opción de llevar artículos usados a Goodwill o al vertedero. Tenemos que encontrar la manera de dirigir ese tráfico hacia nosotros".

Cuando Jerome no está trabajando para ReStore, pasa tiempo con su familia. Sus tres hijas y sus dos hijos tienen entre 24 y 17 años. Si no está disfrutando de noches de juegos familiares con ellos, se le puede encontrar trabajando fuera en su jardín o jugando con sus perros.

Pasate y preséntate a Jerome. Él es una buena adición como líder porque escucha y quiere hacer relaciones duraderas con los clientes que entran por la puerta de la tienda. "Me ha impresionado todo el personal de Newberg Area Habitat for Humanity. Estoy emocionado de que voy a ser parte de ese equipo en la primera línea de ayudar a la gente y ayudar a recaudar fondos a través de la ReStore para construir más casas en la comunidad de Newberg."

CONOZCA A JOEL RICKS, SUBDIRECTOR

Si has visitado el ReStore, probablemente habrás visto a Joel Ricks ayudando con las donaciones, trabajando en el suelo o posiblemente limpiando los artículos donados. Lleva cuatro afíos ayudando a gestionar la tienda y utilizando sus habilidades para ayudar a los clientes. Él compara el ReStore con una venta de garaje gigante, ya que hay muchos tesoros que se pueden encontrar en toda la tienda. A diferencia de las tiendas convencionales, ReStore puede ser más flexible con los clientes. "Podemos poner artículos a la venta cuando lo creamos necesario porque no hay códigos estrictos sobre cuándo y cuántos artículos pueden estar a la venta a la vez".

Joel tuvo otros trabajos antes de unirse al personal de ReStore. Ayudó a su padre en su negocio de empapelado, pero se dio cuenta de que esa no era su vocación. Luego trabajó una temporada para Fred Meyer como quesero. En ese puesto, cortaba y envasaba queso, cortaba y exponía muestras, y afinó su propio gusto sobre los distintos quesos para poder atender a los clientes. Cuando

quiso cambiar, no sabía lo que realmente quería. Su abuela, que era voluntaria en el ReStore, le animó a visitarlo y solicitar la vacante de subdirector.

"La mayoría de la gente quiere estar aquí, ya sean empleados remunerados o voluntarios. Este es un lugar divertido para trabajar porque realmente nos tratamos como familia". De hecho, Joel afirmó que llega a trabajar con su abuela e incluso con un tío, ya que siguen siendo voluntarios en ReStore.

Joel afirma que ReStore le ha ayudado a perfeccionar sus

habilidades para trabajar con la gente. "La habilidad con la que sé que he ganado más confianza la es comunicar a la gente cuándo una donación no es utilizable. Es importante aceptar sólo artículos que

podamos revender". Entiende que estar cerca de George Fox atrae a muchos estudiantes universitarios.

"Los estudiantes pueden encontrar artículos para sus dormitorios, y la gente que quiere encontrar una ganga a una fracción del precio viene y echa un vistazo para ver lo que tenemos."

En su tiempo libre, Joel dibuja y disfruta jugando al disc golf. Lanza el disco en los tres campos que hay en Newberg o cerca de allí: Hoover Park, Champoeg Park y Ewing Young Park, junto a la pista de patinaje. Y antes de terminar mi rato con Joel, me recordó que haber sido quesero le ayudó con uno de sus talentos ocultos: ¡preparar una buena fondue de queso!

LUKE JEFFERY ACEPTA E INSPECCIONA LAS DONACIONES

Si vas a dejar donaciones para el ReStore, tu primer punto de contacto es Luke Jeffery. Está sentado

> fuera, bajo el toldo. ayudando a los clientes respondiendo sus preguntas sobre los artículos expuestos. **Apiladas** las estanterías detrás de él o a su lado había cajas sin abrir de suelos. piezas de



madera, sillas de comedor y estanterías en cajas o pequeños muebles. Me recordó: "Sólo podemos aceptar materiales de construcción, como suelos, si hay suficientes para hacer un pequeño proyecto".

Luke señalo que hay mucho movimiento de mercancías, sobre todo en el puesto de donaciones. "Soy el músculo contratado que ayuda a la gente cuando no puede mover algo. Me gusta pensar que soy un trabajador 'más inteligente, no más duro'. La mayor parte de mi trabajo consiste en aceptar donaciones".

Casi la mitad de las donaciones que llegan a ReStore son rechazadas. A veces puede tratarse de un artículo de buena calidad, como un

sofá, pero en el momento de la donación no hay sitio para él en el piso. Otras veces se rechaza un artículo porque no está en buen estado para revenderlo. "No sé cuántas veces me han dicho que tardaría un poco en arreglarse. No tenemos mano de obra para arreglar artículos. Nuestro trabajo es limpiarlos y dejarlos listos para la reventa".

Al igual que Joel, el subdirector, Luke ha adquirido la habilidad de rechazar a personas que traen artículos que no se pueden vender en el ReStore. Dice que no es una habilidad fácil. Lo comparó con un choque de voluntades. "Aprendí a ser más firme por el bien de ReStore. Actuamos como un filtro. No podemos aceptar artículos que al final nos cuestan más porque tenemos que tirarlos. Eso no nos ayuda a ganar dinero para la misión de Hábitat. Ese tiene que ser mi enfoque a la hora de aceptar donaciones".

Luke ha tenido empleos muy variados. Antes de trabajar en Newberg ReStore, Luke trabajó en una tienda de segunda mano en Idaho. Durante su año allí, fue ascendido al departamento de ropa. También pasó años horneando bollos cuando Coffee Cottage funcionaba en Newberg. Si no está trabajando en el ReStore, pasa el tiempo leyendo, jugando a videojuegos, trabajando en su escritura y editando el desarrollo de personajes para otros.

"Apreciamos a la gente que viene a la ReStore. Nuestros clientes tienen que saber que cada vez que entran y compran algo en la tienda, están ayudando a construir casas para ciudadanos de nuestra comunidad.""

UNA ENTREVISTA A DOMICILIO CAMBIÓ LA VIDA DE MIGUEL HERRERA DE MUCHAS MANERAS

Los padres de Miguel rellenaron una solicitud para una casa de Newberg Area Habitat a principios del año 2023. Cuando su familia fue entrevistada a principios de marzo de 2023, aprendió más sobre la misión de Habitat y también sobre la ReStore. Después de que su familia fuera seleccionada como destinataria de una

de las casas que se construirían en

College Street, estaba decidido a ayudar con 500 horas de trabajo voluntario. Fue en abril cuando empezó a trabajar como voluntario en el ReStore todos los sábados durante unas ocho horas. Entre las horas que su padre ayudaba en la obra y las horas que él registraba en la tienda, ya iban camino de cumplir las horas necesarias.

Su voluntariado en la ReStore le llevó a un puesto remunerado al cabo de un año. La capacidad de Miguel para hablar español e inglés con fluidez le permite ayudar a

todos los clientes que compran en ReStore. Como él dice, "Trabajar en el ReStore es un proceso sencillo. Recibimos los artículos, los limpiamos y los ponemos a la venta". Miguel trabaja en la caja y una parte integral de su puesto es interactuar con los clientes. "Me he vuelto más sociable, ya que tengo que saludar y ayudar a los clientes que entran en la tienda y también me toca atender el teléfono. He aprendido a entablar conversación con los clientes".

El último año ha estado lleno de hitos para Miguel. Acaba de graduarse en el instituto de Newberg y espera cumplir su objetivo de convertirse en electricista. Está agradecido a un profesor del instituto que le ayudó a seguir este camino. Puede que no lo consiga hasta dentro de un año, ya que contempla las

ventajas de tener dos trabajos para ahorrar dinero antes de entrar en un programa de formación profesional.

Ser elegido propietario de una vivienda de Hábitat se convirtió en

su punto culminante y el de su familia. "Fui uno de los pocos afortunados a los que se les dio una casa. Es una

bendición porque nuestra familia ha



estado muy hacinada viviendo en un pequeño apartamento. Esta oportunidad dio a mi familia visión de más espacio, me dará una habitación propia por primera vez, y también me llevó a trabajo."

Miguel tiene un gran sentido de la familia y la comunidad. Pasa gran parte de su

tiempo libre con su familia y ayudando a sus hermanos pequeños con sus habilidades en la lucha libre. Como hermano mayor, siente la responsabilidad de servir de modelo. Entiende el concepto de que las familias unidas forman comunidad más vital. Reconoce que Newberg Area Habitat for Humanity vive su misión. "La gente de Habitat es gente de nuestra comunidad en la que se puede confiar. Trabajan por una buena causa: ayudar a las familias a cambiar sus vidas".

Voluntario en el equipo de construcción o reparación de viviendas saludables



Lunes y/o miércoles DE 9.00 A 16.00 H.

Si desea más información, póngase en contacto con nosotros:

Email: info@newberghabitat.org Teléfono: (503) - 537-9938

> Habitat ReStore 801 N. Meridian Street Newberg, Oregon

(971)-832-8153 Thursday, Friday, Saturday 9:00 AM - 5:00 PM

